

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI, DAN REKOMENDASI

5.1 Simpulan

Berdasarkan temuan hasil analisis data dan pembahasan yang telah dibahas oleh peneliti mengenai hubungan motivasi belajar dengan hasil belajar pendidikan jasmani, maka dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan antara motivasi belajar dan hasil belajar pendidikan jasmani dengan kategori lemah.

5.2 Implikasi

Setelah didapatkannya simpulan, penelitian ini memberikan implikasi yaitu data yang diperoleh peneliti dapat digunakan sebagai bahan evaluasi untuk penelitian selanjutnya, kemudian hasil dari penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat baik dari segi teoritis maupun segi praktis untuk berbagai pihak. Selain itu, penelitian ini diharapkan bisa bermanfaat untuk seluruh siswa SMAN 9 Bandung agar lebih mengetahui tentang pentingnya motivasi belajar. Dalam penelitian ini masih diperlukannya penelitian lebih lanjut dengan sampel yang berbeda serta pembahasan yang lebih mendalam kemudian dikembangkan dengan bantuan berbagai pihak lainnya.

5.3 Rekomendasi

Berdasarkan hasil kesimpulan yang telah di dapatkan ada beberapa hal yang ingin disampaikan oleh penulis berkaitan dengan hal yang dialami dan didapat setelah melakukan penelitian. Adapun masukan sebagai berikut: dari sisi praktis untuk guru pendidikan jasmani diharapkan bisa memberikan model, strategi, media, modifikasi ataupun cara dalam proses pembelajaran yang lebih menarik sehingga siswa termotivasi dalam melaksanakan pembelajaran pendidikan jasmani. Sedangkan dari sisi teoritis lebih meningkatkan kualitas penelitian dengan menggunakan jurnal rujukan. Penelitian selanjutnya bisa menambahkan variabel lain berdasarkan kajian teoritis yang bisa berdampak pada hasil belajar pendidikan jasmani.

Demikian simpulan, implikasi dan rekomendasi yang penulis berikan setelah melakukan penelitian mengenai Hubungan Antara Motivasi Belajar Dengan Hasil Belajar Pendidikan Jasmani di SMAN 9 Bandung, semoga penelitian ini bisa bermanfaat dan menjadi referensi untuk penelitian selanjutnya.

